

Ringen: Turbulenter Verbandstag in Wals!

Nicht gerade in friedlicher Atmosphäre ging am Samstag im Hotel Walserwirt der 30. ÖARV-Verbandstag über die Bühne. Eigentlich hätte Reinhard Berger, im November vom Vorstand einstimmig vorgeschlagen, zum neuen Präsidenten gekürt werden sollen, nach einer Kampfabstimmung in zwei Durchgängen (22:22 bzw. 24:21 Stimmen) ist der neue Ringer-Chef nun allerdings der Tiroler Bernhard Ernst. Sein Vorgänger, Kommerzialrat Arnold Henhapl, verzichtete dar-

aufhin sogar auf den Titel „Ehrenpräsident“. Reibungsfreier gingen andere Entscheidungen über die Bühne. So wurde AC-Wals-Meistermacher Max Außerleitner zum Jugendsportwart gewählt, er wird seine Aufgabe als sportlicher Leiter beim Rekordmeister allerdings weiterhin wahrnehmen. Dr. Peter Lechenauer ist neuer ÖARV-Verbandsarzt, der Walser Finanzchef Georg Neumaier ist im Vorstand als Kontrollorgan vertreten.



Max Außerleitner ist künftig auch für den Ringer-Nachwuchs zuständig. Foto: AC Wals

Berger nicht Präsident

Quelle: SN 16-01-07

16. Jänner 2007

Salzburg (SN-ofb.). Es hätte der Höhepunkt der Funktionärslaufbahn des Reinhard Berger werden sollen. Der frühere Obmann des AC Wals und langjährige Generalsekretär des Österreichischen Amateurringerverbandes (ÖARV) wurde im November einstimmig als neuer Verbandspräsident vorgeschlagen. Beim 30. Verbandstag am vergangenen Samstag im Hotel Walserwirt kam alles ganz anders. Nach zwei Abstimmungen hieß der neue ÖARV-Präsident Bernhard Ernst aus Inzing. Reinhard Berger: "Es ist wie in der Politik. Ich hatte mich nicht aufgedrängt. Ich wurde gebeten, es zu machen. Wenn sie mich nicht haben wollen, hätten sie es mir früher mitteilen können." Der bisherige ÖARV-Präsident Arnold Henhapl verzichtete aus Protest auf den Titel Ehrenpräsident. Nach Berger hatten sich die Landesverbände von Wien, Niederösterreich und Burgenland mit den Abordnungen aus Tirol und Vorarlberg verbündet. Der Walser Sportwart Max Außerleitner gab den Vorsitz im Liga-Ausschuss an Josef Schnöll (Vigaun) ab und ist neuer ÖARV-Jugendsportwart.